

《单词百科:three-colour是什么意思?three-colour怎么发音?three-colour的解释和用法》

英语单词three-colour是什么意思?three-colour怎么读?three-colour怎么发音?简答网为您整理了three-colour的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



three-colour怎么读

three-colour的读音:[θ 'ri:k' l r]

three-colour的意思

1、adj.三色的;

three-colour的相关词组

1、the Big Three 三巨头

- 2、a horse of another colour 完全另一回事;
- 3、bright colour 鲜艳夺目的颜色;
- 4、colour television 彩色电视;
- 5、colour scheme 配色;
- 6、colour film 彩色片;彩卷;
- 7、colour combinations 颜色组合
- 8、colour schemes 配色法(colour scheme的名词复数);
- 9、local colour 独特色 , 专属色 (如嘴唇的红色);
- 10、primary colour 原色;
- 11、poster colour 广告色;招贴画颜料;
- 12、rule of three 比例法;
- 13、three times as many as 它的数量是原来的三倍
- 14、three r's 读;写;算;基本知识;
- 15、three quarters 四分之三;
- 16、three of a kind 三张相同的牌;
- 17、Three Gorges Dam 三峡大坝;
- 18、three dimensional [计] 三维的 , 立体的 , 三度的;
- 19、three cubed 三次方的;
- 20、three base hit 三垒打;

three-colour的双语例句

- 1、Three-colour process: Process work using the yellow, magenta and cyan without black.

三色彩印: 用黄, 洋红及青蓝而不加黑的彩色印刷方法.

2、The quality control of the three-colour laser numerical technological process for the formation of image

三色激光数字成像工艺过程的质量控制

3、Three-colour measurement of furnace's flame temperature field distribution based on colour CCD

基于彩色CCD的三色法测量炉膛火焰温度场分布

4、Establishing methodology and clinical application of detection of T lymphocyte subsets by three-colour immunofluorescence

三色荧光抗体染色法测定T细胞亚群方法学的建立及临床应用

5、Microcomputer Real_time Control System of Three-colour Hosiery Machine

三吃提花袜机微型机实时控制系统

6、Methods Three-colour direct immunofluorescence staining and multiparameter flow cytometry were used for analysis of 13 samples of immunophenotyping of multiple myeloma patients.

方法采用三色免疫荧光直接标记法及多参数流式细胞术分析13例多发性骨髓瘤的免疫表型。

7、The risk management process including risk identification, risk assessment and risk control in three stages, respectively, to implement the "three-colour warning" warning mechanism. The blue and red, orange signal warning three layer.

廉政风险防控的过程包括风险识别、风险评估和风险控制三个阶段，分别实行三色预警警示机制，即蓝色预警、橙色预警和红色预警三层警示。

以上是简答网为您整理的three-colour怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于three-colour的用法、three-colour的释义、three-colour的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/three-colour>